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Résumé:

Cette étude portait sur "Ligne Al-Jali Al-Diwani entre influence et influence dans les
ccuvres du calligraphe Khalidi Khaled", une tentative de faire la lumiere sur la
calligraphie arabe en tant qu'art profondément enraciné dans I'histoire, sur la douleur
du grand public , et pour révéler le rideau sur la ligne Al-Jali Al-Diwani et ses
référentiels esthétiques qui portent des valeurs expressives Il est venu dans les
peintures calligraphiques de nombreux calligraphes avec des techniques bien étudiees
et elaborées qui ont créé des espaces creatifs qui ont fait de cette calligraphie un motif
d'influence et d'influence pour ces personnes, en particulier le calligraphe Khalidi
Khaled.

Mots-cles: calligraphie arabe - calligraphie Al-Jali Al-Diwani - influence et influence
- calligraphe Khaledi Khaled.

Abstract:

This study dealt with "Al-Jali Al-Diwani line between influence and influence in the
works of the calligrapher Khalidi Khaled", an attempt to shed light on Arabic
calligraphy as an art with deep roots in history, on the pain of the general public, and
to reveal the curtain about Al-Jali Al-Diwani line and its aesthetic repositories that
carry expressive values It came in the calligraphic paintings of many calligraphers
with well-studied and elaborate techniques that created creative spaces that made this
calligraphy a motif of influence and influence for these people, especially the
calligrapher Khalidi Khaled.

Key words: Arabic calligraphy - Al-Jali Al-Diwani calligraphy - influence and
influence - calligrapher Khaledi Khaled.



